



学びの土台を固める夏へ

じめじめした日が続いていましたが、昨年より20日早く、統計開始以来（1951年以降）最も早い梅雨明けとなりました。

さて、早いもので本年度も3か月が過ぎました。生徒たちは、授業や部活動、諸行事に意欲的に取り組み、さまざまな場面でその成長の跡がうかがえました。特に授業においては、仲間と聴き合いながら、自分のわからないことを何とか解決しようとする姿が見られ、大変頼もしく感じています。

今後は、さらに自分の力で課題を乗り越えていけるよう、学習の土台となる知識や技能を一つひとつ確実に身につけていってほしいと願っています。ご家庭でも、家庭学習の際に温かなお声掛けや励ましをいただければ幸いです。

全力で挑んだ八女地区大会～陸上・水泳で熱戦！～

6月5日（木）に久留米陸上競技場において八女地区陸上競技大会が開催されました。本校からは18名の生徒が参加し、毎朝行ってきた練習の成果を発揮しました。参加した生徒の多くが日頃の部活動や地域クラブでの練習と両立しながらの取組でしたが、集中して挑むことができました。

また、6月16日（月）には福島中学校において、八女地区水泳大会が開催されました。本校から2年生の小塩丈時さんが出場し、これまで積み重ねてきた練習の成果を発揮し、力強い泳ぎを見せてくれました。



救急救命の校内研修～万が一に備えて～

八女消防本部から講師を招き、給食中に食べ物がのどに詰まった際の窒息対応や、緊急時の心肺蘇生法についての救急救命研修を教職員で行いました。万が一の事態にも子どもたちの命を守れるよう、実技にも真剣に取り組みました。



高校の先生による3年生進路説明会～進路を見据えて～

6月4日（水）、八女地区の高校の先生方を本校にお招きし、3年生およびその保護者を対象に、各校の特色や入試についてご説明いただきました。

ここ数年、入試の時期や出願方法などに変更が多く見られます。特に公立高校では、今年度から紙による出願が廃止され、WEB出願へと切り替わります。今後も新しい情報が入り次第、随時、紹介していくたいと思います。



THE SOULMATICS コンサート



6月6日（金）、本校にてTHE SOULMATICSによるコンサートを開催しました。当日は保護者の皆さんにもご参加いただき、会場は大いに盛り上がりました。生徒たちも心を動かされるひとときを過ごし、「本物に触れる大切さ」を改めて実感する機会となりました。



生徒総会～みんなで創る、みんなの学校～

6月20日（金）、本年度の生徒総会が行われました。

本年度のスローガンは「繋～Challenge, Create, Connect～」です。このスローガンには人との繋（つな）がりを大切にし、一人ではできないことをみんなで協力して乗り越えていこうという願いが込められています。英語には「挑戦」「創る」「繋がる」といった意味があり、生徒一人ひとりの前向きな姿勢が期待されます。

7月の主な行事予定

1日(火) 2,3年意見文発表会	16日(水) ノー部活
2日(水) 八女地区大会2日目 給食なし	17日(木) 大掃除
3日(木) 3年租税教室 ノー部活 楽習会	18日(金) 授業終了 全校集会
4日(金) 授業参観(人権学習) 1,2年学年保護者会	19日(土) 筑後地区卓球大会(～20日)
5日(土) 八女地区青少年弁論大会	21日(月) 夏季休業(～8月22日) ※8/6 出校日 筑後地区バレーボール大会(～23日)
7日(月) 基礎学力コンクール(プレテスト)	22日(火) 夏休み学習会
9日(水) 基礎学力コンクール(教え合い)	23日(水) 夏休み学習会
10日(木) 1年意見文発表会 ノー部活 楽習会	24日(木) 夏休み学習会
11日(金) 基礎学力コンクール(本テスト)	25日(金) 夏休み学習会
SOSの出し方教室 SC	26日(土) 夏休み学習会
14日(月) 常任委員会	28日(月) 夏休み学習会